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"Um passado de muito trabalho, aprendizado e
grandes realizações. Um presente de harmonia,
alegria e a conquista de grandes amigos e fiéis
colaboradores. E um futuro de certeza da continuidade
desta empresa que é minha família." Já dizia Antonio
de Almeida Junior, que foi o primeiro contador a residir
e exercer seu ofício no município de Itapema - SC, que
mesmo após muito esforço e sacrifício comemorou no
dia 10 de outubro 37 anos de muito sucesso de sua
empresa.

 



Antonio de Almeida Junior, conhecido como Antonio
Contador, nasceu em 26 de agosto de 1948, na cidade
de Camboriú - Santa Catarina, Brasil, atualmente
reside na cidade de Itapema - SC, Brasil. Exerce a
profissão de contador, na qual tem sua formação em
técnico de contabilidade equiparado ao CRC (Conselho
Regional de Contabilidade), é especialista em
contabilidade comercial. A escolha por essa profissão
se deu pela demanda de mercado nesta área. Mas
infelizmente, o empresário vê o contador como um
mal necessário, ressalvando algumas exceções. Ao
ser questionado se pudesse voltar no tempo
escolheria outra profissão, ele respondeu : "Não,
porque em nossas vidas só se alcança a plena
felicidade, exercendo a profissão que se gosta. E foi
para isso que me preparei, nela me aposentei e dela
ainda não me separei. "



Foi então que no dia 10 de outubro de 1978 o Sr.
Antonio de Almeida Junior juntamente com seu Sócio
Flavius Neves, que juntos trabalhavam na empresa
Alberto Pereira na cidade vizinha de Camboriú - SC,
resolveram embarcar em uma "aventura" ao fundar o
primeiro escritório contábil de Itapema, chamado de
Neval.

 



Nesta época Itapema era uma cidade muito pequena e
pacata, existiam poucos comércios, Edifícios apenas
como o Condomínio Chapecó,o bairro Meia Praia era
uma estrada de terra com algumas casas de madeira
enfim o movimento era muito pequeno.

 



Porém por ser o único escritório de contabilidade da
cidade tinham á seu favor a exclusividade, pois todos
que precisassem dos serviços de um contador tinham
que os procurar. A escolha do município se deu em
função de ser uma cidade balnearia e com potencial
de expansão, visto que hoje em dia é uma das cidades
que mais evoluíram e continua em constante
transformação em Santa Catarina. A partir de 1980 a
cidade começou a crescer, os comércios foram
ganhando força, e condomínios foram sendo
construídos, e com ela o escritório também. No início
trabalhavam apenas os dois sócio Favius e Antonio,
até porque a carteira de clientes era muito reduzida,
devido a pouca demanda na cidade. A medida em que a
clientela foi aumentando foram contratando
funcionários e chegaram a ter uma equipe de 25
funcionários.



Em 2005 Antonio e seu então sócio, em uma
separação amigável, em que Flavius ficou com a Neval
e o Antonio fundou a ECAC (Escritório Contábil
Antonio Contador) que este está em função até os dias
atuais, e com essa separação cada escritório ficou
com 12 funcionários. Antonio ainda tem como sócio
Flavius Neves, pois ainda tem participações na Neval
e como Sócia na empresa ECAC, tem sua Neta
Monique Raquel de Almeida. Sobre ter uma empresa
em sociedade é vantajoso desde que se tenha uma
pessoa honesta que saiba separar oque te pertence e
o que pertence ao outro, disse Antonio. Entre Neval e
ECAC são 37 anos da fundação até os dias de hoje. E o
público é notório que cresceu, e ainda cresce. Os
benefícios de um contador são inúmeros,como a
demanda de mercado nesse tipo de serviço, e é claro
que existem também os pontos negativos que começa
pela concorrência desleal, e a falta de respeito entre
nossos colegas e também a falta de reconhecimento



do empresariado de modo geral. E essa concorrência
desleal nos tira do sério, Relatou Antonio. Ao ser
questionado sobre oque está empresa significa para
ele, responde então: Esta empresa significa a história
da minha vida. Haja visto que nela foram 37 anos
vividos.



Aos que estão cursando o curso de Ciências Contábeis
o Sr. Antonio deixou um recado : " Aos novos
formandos nesta área aconselho se especializar e
continuar estudando muito pois está profissão exige
atualização constante. O princípio que se aprende em
sala de aula este não muda, débito sempre é débito e
crédito sempre é crédito este é o principio das
partidas dobradas. Porém a legislação de nosso país
muda diariamente. E ai que mora o perigo. "



Considerações finais :

 Ao relacionarmos as aulas de competências
comunicativas com o nosso cotidiano é possível
perceber uma melhoria gradativa em nossas formas
de comunicação, tanto na forma escrita como
verbalmente, e acredito que a mesma nos ajudará de
forma gradativa em nossas carreiras profissionais.
Porque uma pessoa que não saiba se expressar, terá
um grande obstáculo a ser superado para obter uma
carreira profissional de sucesso. Foi possível tirar
grande proveito dessas aulas, e que as mesmas serão
de grande importância para nossas vidas tanto
profissional quanto pessoal.


